

La protección social de cara al futuro: acceso, financiamiento y solidaridad. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

(22 de marzo, 2006) La universalización de la protección social en salud es un desafío pendiente en la región, señala la CEPAL en su documento La protección social de cara al futuro: acceso, financiamiento y solidaridad, presentado en el Trigésimo primer período de sesiones, que tiene lugar entre el 20 al 24 de marzo en Montevideo, Uruguay. El gasto por habitante en salud que realizan los países de América Latina y El Caribe (438 dólares) es inferior al promedio mundial (640 dólares) y muy inferior al de los países de altos ingresos (2.514 dólares). Además, este gasto es afrontado de manera significativa por las propias familias (37%), lo cual crea fuertes inequidades de acceso. La región se acerca rápidamente a los países desarrollados en cuanto al impacto de enfermedades no transmisibles, más costosas de tratar, pero no resuelve aún el problema de las enfermedades transmisibles propias de países con menor grado de desarrollo. Este "rezago epidemiológico" es mayor en los países de menores ingresos. En los sistemas de salud de la región suelen convivir el sector público, la seguridad social y el sector privado, sin una adecuada articulación, generando ineficiencias y limitando la solidaridad.

Documento completo en formato pdf (1.335 Kb.)